

Golf de Saintes : un nouveau duo de restaurateurs pour séduire au-delà des golfeurs



Par Antoine Colin
Publié le 19/04/2023

Dans le creux de la vague depuis quelques années, le restaurant du golf municipal Rouyer-Guillet compte sur sa nouvelle gérante pour séduire une autre clientèle

Le 31 juillet 2022, le restaurant du golf municipal de Saintes, situé à Fontcouverte, fermait ses portes après le départ soudain de son dernier gérant, Lionel Leveque. Si le directeur du golf Sébastien Colin a, dans l'urgence, mis à disposition des camions restaurants (food-trucks) pour compenser ce nouveau départ, la municipalité a voulu miser sur une formule « plus percutante » afin de casser une image trop élitiste et attirer un nouveau public : les touristes.

Résultat, depuis le début du mois d'avril, Angélique Maurice, galétière de profession, et Robin Ballais, employé polyvalent, ont repris les rênes du restaurant. Leur objectif ? Redonner vie à ce lieu et le rendre accessible à tous en le transformant en un club house. Il s'agit aussi de gagner en stabilité puisque, en dix ans, le golf a connu huit restaurateurs, dont deux sont partis sur la seule année 2022.

« Le golf est très intéressant. Il est municipal, pas cher et il possède l'une des plus jolies terrasses de la ville, vante Bruno Drapron, le maire de Saintes. Ici, les gens peuvent venir se balader, traverser par des aqueducs gallo-romains et venir manger ou prendre un verre en terrasse en suivant. On a envie de transformer ce restaurant en lieu de vie et le club house semble être la meilleure solution. »